



2学期頑張ること

2学期には運動会やクラブ発表会、閉校記念式典などたくさんの行事があります。全て「最後の」行事になる今学期、私が特に頑張りたいことは、協力することと挑戦することです。

1つ目は協力することです。たくさんの行事がある中で、私は特に運動会を頑張りたいです。今年の運動会は私にとっても、手ノ子小学校にとっても最後の運動会になります。だから、手ノ子小学校に感謝の気持ちを込めた応援を、みんなで協力してつくってみたいと考えています。応援をみんなで考え、地域の方々にも元気になってもらいたいです。そして、みんなでもっと仲を深めたいと思います。

2つ目は挑戦し続けることです。一学期は、陸上大会に挑戦し、いい記録を出せて自信になりました。2学期もこのまま新しいことに挑戦することを続けたいと思っています。運動だけではなく、まずは苦手な算数の新しい問題を、諦めずに解いていきます。そして少しずつ力をつけていきたいです。

この2学期は1年で一番長い学期です。私は全てのこと

に「全力・スマイル・チャレンジ」で取り組んでいきたいと思います。そして二学期の終わりには、全校生で成長した姿をたくさんの人々に見せられたら嬉しいです。